



体協だより

一般社団法人 筑紫野市体育協会

筑紫野市大字諸田169（勤労青少年ホーム内）TEL 092-925-4801 令和3年4月15日発行 印刷 秀英社印刷株式会社
 一般社団法人 筑紫野市体育協会ホームページアドレス <http://chikushinotaikyuu.com/>



初心者教室を開催しました!

令和2年度の生涯スポーツ推進事業の様子です



たのしいソフトボール教室

小学生低学年、初心者、女子向けに、ピッチング教室やソフトボール体験教室を実施しました。楽しく体を動かし、仲間と一緒にチームプレーすることを体験しています。この教室は、小学生リーグへの入会やソフトボール人口の拡大につながっています。



グラウンド・ゴルフ祭り

11月20日、諸田多目的グラウンドにて、市シニア連協賛で開催しました。238名が参加し、検温、消毒、マスク着用など新型コロナウイルス感染予防策を十分に行い、日頃の練習の成果を発揮しました。久しぶりの大会開催となったため、仲間とのびのびとプレーできることに喜びを感じながら、笑顔あふれるひと時を過ごしました。



キッズサッカースクール

年中・年長さんを対象とした無料のサッカースクールです。スポーツの楽しさを知ってもらうために開催し、火曜日・木曜日に練習しています。

ボールを使って跳んだり跳ねたりしながら、みんな楽しそうに体を動かしています。



ソフトテニス初心者教室

市内の女性を対象に毎年10月から8回開催の教室です。初心者教室終了後も筑紫野レディースクラブで週2日（月・木）10:00～15:00、ソフトテニスを楽しんでいます。生涯スポーツとして健康な身体づくりと色々な大会参加でも上位をめざして楽しく練習しています。

そういった中、見やすいレイアウト、加盟団体の活動や施設情報の適時掲載ができるよう、本協会ホームページをリニューアルしております。ぜひご覧いただき、スポーツ活動へのきっかけ、または、更なる興味につなげていただけると幸いです。

また本協会は、「指定管理者」として、市民の皆さんに安全で快適なスポーツ空間を提供するとともに、施設の老朽化という課題に取り組みながら、本年も工夫と真心こめた施設運営を行ってまいります。

そして、健康で心豊かとなるスポーツ活動を推進し、筑紫野市の生涯スポーツの更なる普及振興に努めてまいりますので、引き続き、本協会へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

「体協だより」発刊によせて

日頃から市民の皆様には、一般社団法人筑紫野市体育協会の活動にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて令和2年度は、新型コロナウイルスにより、宝滿つばきマラソン大会や福岡県民スポーツ大会をはじめとする全ての事業が中止となり、また加盟団体の各種競技においても、公式戦の中止、ルールや練習時間に制約がかかるなど、思うような活動ができない1年となってしまいました。「体協だより」についても、昨年11月の発行を見送り、今号は1年ぶりの発行となっています。



一般社団法人
筑紫野市体育協会
会長 藤木 繁尅

コロナに 負けない体育協会!

新型コロナウイルス感染拡大防止により、各団体のスポーツの大会などが中止になりました。しかし、私たちのスポーツに対する情熱は消えることなく、活動縮小やコロナ対策を講じながら、研鑽に努めています。

ソフトテニス連盟



早く写真のように集まってソフトテニスの大会が出来る事を願って、個々練習をしています。現在応援無し、開会式無しの大会が一部開催されていて少しずつ活気が出て来ています。

コロナに負けず前を向いて行きます。

剣道連盟



コロナ禍の規制下、大人から子どもまで全員、体温計測や手指消毒し、面マスクやシールドを着けて、稽古をしています。筑紫野市には8剣友会ありますが、各々工夫しながら、剣道の稽古に励んでいます。

剣道に興味のある方は、気軽に見学に来てください。

バレーボール協会



協会に所属する半分以上のチームが感染予防(検温や消毒)を徹底し、練習回数を減らし少人数でも練習を続けていましたが、2回目の緊急事態宣言以降は中止しています。今は皆で団結して自粛、我慢して早く収束を目指したいと思っています。

野球連盟



筑紫野市を始め、筑紫地区の野球の普及発展を図り、会員相互の親密な連携と野球を通して青少年の健全育成を図ることを目的とし生涯スポーツとして学童から選暦野球まで、そして大会審判派遣等に全力投球で活動を行っております。

体操協会



筑紫野中 向井美空さんの演技

中学生3名小学生9名が6月から活動を再開しました。学校が長く休校だった事もあり、子ども達は久しぶりに体を動かせる事や体操ができる事に、喜びや嬉しさを噛みしめながら練習に励み、11月の中体連県新人戦や12月の県小学生大会など無事に出場することが出来ました。コロナ禍における活動はもうしばらく続きますが、感染状況を注視しつつ、子ども達や関係者の安全性を最優先に、今後も活動していきたいと思ひます。

陸上競技協会



この一年は新型コロナの影響で、博多の森陸上競技場での競技会は日程の変更等で実施されましたが、天拝山ロードレースや市町村対抗駅伝などはすべて中止となり、会員が一堂に会する機会もありませんでした。今年はこの災禍が一日も早く終息し、通常の活動ができることを願うばかりです。

天拝弓友会



昨年よりコロナ禍での活動は、時間的にも制限があり手洗いマスクの着用、換気に注意をし、出入口に消毒液を置き、会員全員がこれら一つ一つを遵守し練習に励んでいます。色々な事で不自由な面はありますが、一人一人が気を付けて練習をしています。

少林寺拳法連盟



少林寺拳法は組手主体、普段の練習は基本で単独演武(型)をやったら、相対、組演武、団体演武、乱取りと常に向かい合って大きな声を出します。

コロナ禍でそれらができない中、できることを探しながら修練の日々です。

冬空でも、天気が良ければ屋外で、間合い(お互いの距離)を取りながら基本の型と、相手を想定した一人稽古をみんなでやっています。

常のない日常を学ぶのも護身術かなと思っています。

銃剣道クラブ



コロナ禍で全ての大会等中止となりました。緊急事態宣言発令中は計画の練磨等中止。解除後は4~5人単位で練磨を実施していましたが、マスク着用の為本来の気合いの声が出ず、息苦しくて続かず、体力維持の為、「型=素振り」等を3~4人程度で別々の会場等で実施しています。

空手道筑水塾



健康づくり、友人づくり、楽しみづくりの空手道を合言葉に①指導体制の充実②会員の公的資格取得③会員の各種競技会への参加の促進を目標に現在小学生30名、中学生、一般15名、指導者5名にて頑張っています。

バスケットボール(ウイングス)



コロナ禍で試合は中止、練習も時短となり、今まで当たり前のようにバスケットができていたことの有り難さに気づかされています。体育館に入る前に消毒や体温測定の徹底、荷物もできるだけ間隔を空け、換気をよくし、やれるだけのことをして練習しています。

ソフトボール協会



小学生、一般男子、レディース、シニアと幅広い年代で例年ソフトボールを楽しんでいますが、昨年はコロナ禍により大半の試合や大会が中止となりました。特に6年生にとっては残念な年でした。みんなが笑顔で試合が出来る様コロナの終息を願っています。

ゲートボール協会



令和2年はコロナ禍で異例の年となり、試合や練習ができなくなりましたが、6月から練習ができるようになり、会員の皆さんがハリキッテいます。私たちゲートボール会員は試合をしている時の姿が一番かっこいいです。これからもガンバります。

バドミントン協会



今年度の活動は、春季大会、市長杯、初心者教室など中止、唯一秋季大会(一般、小中学生)は開催しましたが、新型コロナウイルス感染予防対策で、マスク着用、検温、消毒、館内の換気と凄く大変でした。早く通常の大会が出来ることを願ってます。

歩こう会



4月5日第1例会から歩こう会も活動を自粛、6月7日より活動を再開し、12月20日は當所神社コースを実施しました。

筑前若者会がコロナ撲滅と五穀豊穡を願って制作した案山子「ゴリラ」を拝見しつつ、この期に発売される宝くじの当選を祈願しました。歩こう会は毎月2回(第1・第3日曜日)開催、一緒に歩いてみませんか?

(兼田・090-6802-2360)

卓球協会



多くの人に親しんでいただき、特に初心者や高齢者がラリーを楽しみ、健康増進・体力向上に役立つスポーツとして愛好者を増やす為、市民大会の開催やクラブ相互の親善を通し、技術の向上に励んでいます。

積極的に参加いただくことをお待ちしております。

サッカー協会



昨年協会は創立20周年を迎え記念事業を計画していましたが、コロナ禍により活動が制限され実施を見送りました。この困難ともいえるコロナ禍をスポーツファミリーの皆さんと共に乗り越えて、再び楽しくスポーツが出来る事を祈り、一緒に頑張って参りましょう。

水泳協会



市内の中学校水泳部のOB、OG、愛好家の方々の協力で行われてきた市民水泳大会は、7月11日に第36回大会を、8月22日には県民スポーツ夏季大会を開催予定です。みなさんが安心して市民水泳大会に集い、競技を楽しめるよう準備を進めていきます。

プールは塩素の効果もあり安全だと言われていますが、気を緩めず万全の備えをもって練習に励んでください。

※開催の有無については、広報「ちくしの」でお知らせします。

ボウリング協会



月例会は、第4日曜日9時45分、ラジオ体操に始まり、3ゲームの競技を太宰府Jボウルにて開催しています。静かにレーンをころがるボールの音、ピンを飛ばす音に耳を傾けて、例年との変化を感じながらの活動を行っています。

参加される方、自粛にて個人でトレーニング中の方も、以前のボウリングを楽しめる日を待ち遠しく思える今日この頃です。

柔道協会(桜武会柔道教室)



新型コロナ感染予防対策として命を守るために活動の自粛とともに、に日頃行っている打ち込みや乱取りなどは行わず、マスクをして非接触のストレッチのみをしております。

しかし、この春、柔道教室を閉じる

こととしました。

今後の体育協会の益々の発展をお祈りします。

グラウンドゴルフ協会



協会は、御笠地区(6)・二日市東(6)・二日市西(6)・山家地区(1)・山口地区(6)・筑紫北地区(5)・筑紫南地区(5)の7地区35クラブで構成しています。

各クラブで週1回～3回練習とクラブ毎の月例会を行っています。(月例会の成績等は新聞に投稿されています)

一堂に集まる協会杯を年4回、幹部研修会を5回行い、各地区との親睦と融和を図り、健康寿命に心掛けています。

グラウンドゴルフを行っている光景を見かけた時には、声などをかけていただきましたら、光栄です。

テニス協会



新型コロナウイルスの影響で今年の大会予定は見通しが立たない状況ですが、各サークル単位で、①大声を出さない②ハイタッチ禁止③ゲーム後の握手禁止を通常のコロナ対策に加えて練習をしています。

体育協会主催講座のご紹介

勤労青少年ホーム、農業者トレーニングセンターで行っている講座です。
詳しい講座の内容についてはホームページをご覧ください。



勤労青少年ホーム 主催講座

☎925-4801



ナチュラルヨガ講座



花のしめ飾り作品

勤労青少年世代を優先とした健康やストレス発散、趣味や教養を学ぶことのできる講座です。ヨガやズンバなどの運動講座やフラワーアレンジなどのハンドメイド講座を行っています。

前期(5~9月)と後期(11~3月)に分けて募集しています。

定員に満たない講座は、いつからでも受講できます。

農業者トレーニングセンター 主催講座

☎923-6290



ソフトバレーの様子

スポーツ指導員による運動講座を開催しています。対象者は、『運動を始めたい!!』『自分に合った運動を見つけたい!!』等の人です。内容は講座(4講座)により運動種目が異なります。今年度前期(5月開始)は申込期間終了となりましたが、後期(11月開始)についてのご応募お待ちしております。



椅子を使った運動

第25回 宝満つばきマラソン大会 中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、
5月9日(日)に開催を予定しておりました「**第25回宝満つばきマラソン大会**」を中止することにいたしました。

開催に向けご協力をいただいていた方、参加を楽しみにしていただいた皆様につきましては、大変申し訳ありませんが、ご了承ください。

全国大会 出場者紹介

ソフトテニス

◎第20回全国小学生ソフトテニス大会
篠田 峯 (二日市東小)

バドミントン

◎日本小学生バドミントンフェスティバル
眞鍋 聡 (山家)
向江 悠伽 (二日市東小)

編集後記

新型コロナの猛威は、「スポーツができる幸せ」を再確認させる出来事となりました。しばらくは、コロナ禍で制約も多いでしょうが、情熱を持ってスポーツに励みたいと思っています。
広報委員会 / 西村 中牟田 國武 小山 酒井